
2013年 9月定例会の一般質問要旨 
 
参院選挙の結果について 
①7月 21日執行の参院選挙結果についてどう認識していられるか。 
とりわけ次の政策争点について、安倍自公政権が国民から信任されたと考える

か。 
(1)いわゆる「アベノミクス」の三本の矢 
(2)原発政策 
(3)消費税増税 
(4)TPP参加 
(5)憲法改正 
 
庁舎内での公金紛失事件について 
①5月 9日に現金で収受した塵芥処理手数料 211,175円が紛失した。庁舎内で公
金が紛失するということは、きわめて異常である。 
議会には全員協議会で報告があり、記者会見もされたが、あらためてこの事件

の経緯と再発防止のための対応、執行部の責任について問う。 
 
住宅改修助成、意欲ある農業者支援、空き家解体助成３事業について 
①本年から新たに始まった３事業の現在の実施状況と事業の成果についてどの

ように分析しているか。 
 
町有林経営について 
①一部ではあるが、作業道の開設がなされていないために、育林が適正になさ

れていない町有林が見受けられる。町有林経営計画の策定にあたり、経営審議

会等で十分に審議されているか。 
②経営審議会委員や担当職員による現況の踏査は適宜行われているか。 
③町有林が、持続可能な森林経営の先進事例となるような事業展開が求められ

る。主伐面積を増やして再造林などによる雇用拡大を積極的にすすめるべきだ

と考えるが。 
 
社会教育の図書館運営について 
①図書館運営協議会の開催状況と協議内容について明らかに。 
②松江市教育委員会の、まんが「はだしのゲン」閉架問題の経緯についてどう

認識しているか。 
③日南町図書館には、日南町ゆかりの作家、文学研究者である池田亀鑑、井上

靖、松本清張の書籍コーナーがあり蔵書も充実している。また、それぞれの文

学碑を守る活動も継承されているが、これらの文学者を顕彰する事業を図書館

で企画してはと考えるが、どうか。 


